

Plus de 150 personnes réunies!

Chère camarade, cher camarade,

Plus de 150 personnes issues d'une dizaine de promotion ont répondu présent lors de la soirée du 14 juin.

Merci pour cette forte mobilisation et mais également pour l'adhésion bien plus large que nous avons ressenti pour cette initiative à travers les mails, encouragement et réponses au questionnaire.

De la soirée nous en avons retenu : le plaisir de se retrouver, le buffet campagnard, le message d'amitiés de Ponts Alliance à travers le discours de Boris, le Trivial Pursuit Edition spéciale "Jeunes anciens des Ponts"...

Nous vous annonçons d'ors et déjà qu'un second évènement dans un format similaire aura lieu d'ici la fin de l'année.

Les photos de la soirée sont en ligne sur la page de notre groupe!

A très bientôt, L'équipe Jeunes Anciens des Ponts



N'hésitez pas à vous inscrire sur le google groupe (https:// groups.google.com/ group/jeunesponts? hl=fr&pli=1) ou à consulter le nouveau site de Pont Alliance (www.ponts.org) pour être tenu au courant.